

タグラグビーの感想を書こう！

TAG

TAG

私は、タグラグビーの試合で最初はルールがわからず、うやうやしくなっていました。たけれど、実際はやつづけないと、意外となれてきて、とても楽しかったです。タグラグビーは、ラグビーとちがって、ぶつかることはなく、タグをとるラグビーなので、けがの心配もなく、おもいきり試合をすることができました。

(都城市立東) 小学校 (大) 年

タグラグビーの感想を書こう！

TAG

TAG

・ほくが、タグラグビーをして感じたことは、協力し合うところです。特にアイコンタクトや声を出すところに協力し合うことが大切だなって感じました。自分もサッカーをしているのでそれをこれがらとんでもん生がしていきたいです。

また機会があったらしたいです。

(都城市立東) 小学校 (中) 年

タグラグビーの感想を書こう！

TAG

TAG

試合をする前は、とってもドキドキしました。

相手のタクをしていない人もいたから、どのようにしているのかをよく見ていきました。そしたら、初心者の人もすべてできただけでタグラグビーはすぐできるんだなあ～と思いました。

(都城市立東) 小学校 (6) 年